

# Escopetero a Caballo

Época Carlos I

El Escopetero a Caballo, también llamado “truenos a caballo”, fue parte de la Caballería del rey Carlos I de España y V del Sacro Imperio Romano Germánico

Va protegido con morrión, almófar, peto y espaldar con armadura de brazos, faldón, musequíes, guardas de rodilla, canilleras, zapatos herrados, zapatos herrados y ligas de malla. Su caballo estaba enjaezado con silla corcera, crimera y testera, petrial, y baticola con rosetón de grupa de hierro.

Va provisto de una escopeta de la que recibe el nombre.

Utilizaban espadas de gran tamaño, como los Hombres de Armas. Pero ya en el siglo XVI, con el Renacimiento en su apogeo, debieron de utilizar un arma más avanzada, provista de recazo para dirigir mejor la estocada y como no, con mayor protección para la mano, con gavilanes en cruz, puentes y patillas para proteger mejor los dedos.



Divisa  
del rey Carlos I de España y  
V del Sacro Imperio Romano  
Germánico



ESPADAS ESTOQUE  
Siglo XVI  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo

